

CONFÉRENCE

Le séisme de 1946 en Valais et à Lens

Martin Bagnoud, historien

Le 25 janvier 1946, de violentes secousses ébranlent le Valais durant une dizaine de secondes. De nombreuses habitations détruites, des dizaines de blessés, quatre victimes. Est-ce un bombardement ? L'arme atomique ? Les rumeurs se répandent, on dit que ce n'est que l'avant-goût d'une secousse plus puissante encore. La nuit est glaciale, les gens n'osent pas rentrer chez eux et couchent à la belle étoile.

Cette conférence revient sur un événement qui a marqué l'histoire du Valais et plus particulièrement la région, l'une des plus touchées du canton.



*Mayens détruits par le tremblement de terre, dans la région du Rawyl.
ETH Library Zurich, Image Archive. Photo Léo Wehrli, 15.08.1946.*

Judi 27 mars 2025 à 20H30

Salle bourgeoisiale de Lens

Entrée libre



**LES AMIS DU
PATRIMOINE
DE LENS**